



Spende an „StrassenEngel“: Hanauer Unternehmen unterstützen soziales Engagement

- Unternehmen überreichen Scheck in Höhe von 1200 Euro an den Verein „Strassenengel“
- Beitrag unterstützt Kauf eines Baums auf dem Hauptfriedhof für verstorbene Obdachlose
- Spenden kommen aus Einnahmen der Nacht der Ausbildung
- Zeichen für Zusammenarbeit der Wirtschaft und sozialen Projekten

Unternehmen aus Hanau, die an der „Nacht der Ausbildung“ teilgenommen haben, spenden an den lokalen Verein „StrassenEngel“, der sich um Obdachlose kümmert – oftmals bis über den Tod hinaus. Der gespendete Beitrag kommt dem Kauf eines Baums auf dem Hanauer Hauptfriedhof zugute, an dem Obdachlose ihre letzte Ruhestätte finden.

Hanau/20.12.2023. Gemeinsam haben Vertreter von Kulzer, Evonik, Umicore, Dentsply Sirona, Heraeus und der VAC am Mittwoch, 20. Dezember, einen Scheck in Höhe von 1.200 Euro an die Leiterin des Vereins Sabine Assmann übergeben. Die beteiligten Unternehmen stellten jeweils 200 Euro aus den Einnahmen für Speisen und Getränke, die bei der „Nacht der Ausbildung“ eingenommen wurden, bereit.

Der Verein „StrassenEngel“ ist eine humanitäre Organisation und engagiert sich seit 2015 besonders für Menschen, die auf den Straßen von Hanau leben, und bietet Hilfe, wo sie dringend benötigt wird – etwa durch eine warme Mahlzeit, frische Kleidung oder eine medizinische Versorgung. Ihre Unterstützung geht bis über den Tod hinaus: Für die letzte Ruhestätte obdachloser Menschen will der Verein im Januar einen Baum auf dem Hanauer Hauptfriedhof kaufen, für den die Spende der Hanauer Firmen verwendet werden soll.

Mit ihrer Spende wollen die Unternehmen auch die Bedeutung des Engagements der lokalen Wirtschaft für die Unterstützung gemeinnütziger Arbeit in der Region hervorheben.

Über die Nacht der Ausbildung

Traumberufe praxisnah kennenlernen und in lockerer Atmosphäre mit Ausbildern und Azubis ins Gespräch kommen: Dafür steht die „Nacht der Ausbildung“, zu der Kulzer, Evonik, Heraeus, Dentsply Sirona, Umicore und Vacuumschmelze am 10. November eingeladen hatten. Unter dem Motto „Tappe nicht länger im Dunkeln – Deine Mission



Ausbildung“ boten die Firmen Einblicke aus erster Hand in über 30 verschiedene Ausbildungsberufe – vom Chemielaborant und Glasapparatebauer über den Elektriker bis hin zum Fachinformatiker oder Industriekaufmann.

Kulzer GmbH

Als eines der weltweit führenden Dentalunternehmen ist Kulzer seit fast 90 Jahren ein verlässlicher Partner für alle Zahnärzte und Zahntechniker. Ob ästhetische oder digitale Zahnmedizin, Zahnerhaltung, Prothetik oder Parodontologie – Kulzer steht für bewährte und innovative Dentalprodukte. Mit optimalen Lösungen und Dienstleistungen unterstützt Kulzer seine Kunden dabei, die Mundgesundheit ihrer Patienten sicher, einfach und effizient wiederherzustellen. Dafür arbeiten mehr als 1.400 Mitarbeiter an 26 Standorten in den Bereichen Forschung, Produktion und Marketing.

Kulzer ist Teil der Mitsui Chemicals Group. Die japanische Mitsui Chemicals Inc (MCI) mit fast 19000 Mitarbeitern weltweit hat ihren Hauptsitz in Tokio. Ihre innovativen und funktionalen Chemieprodukte sind in der Automobil-, Elektronik- und Verpackungsindustrie ebenso gefragt wie im Umweltschutz und im Healthcare-Bereich.

Abbildung:



Von links: Jens Rogalla (Dentsply Sirona), Uwe Michelmann (VAC), Susanne Sauer (Heraeus), Sabine Assmann (Leitung Organisation StrassenEngel e.V.), Lea Peitz (Kulzer), Melanie Prestifilippo (Umicore), Ulrike Eckhardt (Evonik). Foto: Kulzer



KULZER
MITSUI CHEMICALS GROUP

Pressekontakt

Kulzer GmbH
Corporate Communications
Bettina Link
Leipziger Straße 2
63450 Hanau, Germany
www.kulzer.com

Telefon: +49 6181 9689-2190
Fax:
bettina.link@kulzer-dental.com